
 
Thomas Utz in Flein 
Unser Bundestagskandidat Thomas Utz bei Bürgermeister Alexander Krüger. 
In sehr offener Atmosphäre diskutierten der 28 Jahre alte Berater für 
Unternehmensfinanzierung aus Murr, der bei einer international tätigen Bank in 
Stuttgart arbeitet, und der Fleiner Schultes unterschiedlichste politische Themen. So 
spielte zum Beispiel das so wichtige ehrenamtliche Engagement der Bürgerinnen 
und Bürger, beispielsweise bei der Organisation und Durchführung des Fleiner 
Weinfestes, eine Rolle. Thomas Utz hat das Weinfest am 1. Juli nicht nur besucht, 
sondern auch selbst mitgearbeitet und die Besucher des SPD-Stands mit Getränken 
versorgt. 

 
Thomas Utz 

Großen Raum nahm auch die angespannte Verkehrssituation in der gesamten 
Region Heilbronn und Stuttgart ein. Bürgermeister Krüger und Thomas Utz waren 
sich einig darin, dass „ein attraktiver Öffentlicher Nahverkehr und eine gut 
ausgebaute Verkehrsinfrastruktur" wichtig für attraktive und lebenswerte Gemeinden 
sind. Utz betonte dabei, dass „wir endlich über Verkehrskonzepte sprechen müssen, 
die alle Transportmittel einschließen. Ein sinnvolles Verkehrskonzept ist Aufgabe 
aller politische Ebenen, egal ob Bund, Land, Region, Kreis oder Kommune - hier 
müssen alle zusammenarbeiten! Visionäre Projekte, wie eine Bahnlinie von Heil-
bronn bis Marbach am Neckar, die auch über Flein führen könnte, darf man nicht von 
vornherein als nicht machbar bezeichnen. Vielmehr sollten solche Projekte 
ergebnisoffen unter Einbeziehung der Bevölkerung geprüft und diskutiert werden." 

 



Eindrücke vom Fleiner Weinfest 
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